



---

François Hollande

Presidente de la República de Francia

PRESENTE

Estimado Presidente,

Estremecidos por los devastadores ataques ocurridos en París la noche del pasado viernes 13 de noviembre, reciba usted, y por su intermedio todos los ciudadanos de Francia, las condolencias y la solidaridad de quienes integramos la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) de las Naciones Unidas.

Nuestros pensamientos acompañan a su pueblo y a las familias y amigos de las 129 víctimas mortales de diversas nacionalidades y a los 350 heridos alcanzados por el horror criminal de los cobardes. Hacemos votos por su pronta recuperación y porque la justicia dé pronto cuenta de los responsables de esta locura homicida.

La herida infligida a Francia la sentimos propia. Esta agresión lastima las bases esenciales de nuestra humanidad compartida. Hoy, junto a ustedes, todas y todos hemos sido agraviados, pero ante este desafío feroz, ante este golpe de terror, también juntos alzamos la voz para decir que no acallarán nuestros principios básicos. Porque somos parte de esa comunidad que sueña con un mañana que se dibuja con los colores que nacieron en su tierra, que frente al dogmatismo y la muerte, frente a la violencia y el odio, nos empeñamos en construir sociedades igualitarias, fraternas y solidarias.

Presidente, en esta hora triste e injusta, reciba nuestro cariño y el abrazo cálido, expresión del dolor compartido de latinoamericanos y caribeños cruzados por el dolor de esta tragedia.

Fraternalmente,

Alicia Bárcena

Secretaria Ejecutiva

CEPAL